





Je m'adresse à toi Claire mais aussi à toute ta famille et amis présents aujourd'hui en tant que représentant du Comité de Jumelage de Maule et de la Vallée de la Mauldre.

Ton départ si subit nous a profondément affectés, et cela représente une grande tristesse pour tous tes amis de l'association.

Je voudrais retracer en quelques mots des instants forts vécus au sein de notre association.

Je n'ai pas beaucoup de recul pour évoquer un passif plus lointain, mais déjà nos deux associations, l'ACIME et le jumelage Maule Carnoustie ont partagé à travers les années suffisamment d'événements pour que des liens forts se soient tissés.

Je ne referai pas l'histoire aujourd'hui mais je m'appuierai simplement sur deux temps forts.

En octobre 2021, une exposition sur la scène de la salle des fêtes de Maule dans un cadre Inter-Jumelages, pour laquelle je t'avais demandé de préparer un document rappelant l'origine de notre jumelage franco-écossais, et l'histoire des barons de Maule montés en Ecosse. Ce document, à la fois très détaillé et bien illustré a été très apprécié et même réutilisé une deuxième fois lors du marché européen de St Germain en Laye en 2023 auquel le comité participait.



Tout cela pour dire que j'ai découvert en toi quelqu'un de très féru, passionné d'histoire et qui aimait faire les choses à fond pour le dire avec des mots simples. Pour le 30^{ème} anniversaire de notre association, lors de la visite du musée Victor Aubert, tu avais commenté avec précision pour nos amis écossais et nous-mêmes la généalogie des barons de Maule en y révélant quelques anecdotes très captivantes et replaçant l'histoire qui a contribué à la création de notre association. Nos amis écossais Jan and Simon ici présents, peuvent en témoigner. Claire est probablement très fière de savoir qu'ils sont présents aujourd'hui.

Claire avait beaucoup de centres d'intérêt et grâce à cela, elle nous faisait profiter de ses compétences dans beaucoup de domaines. En 2023, elle rejoignait le bureau de notre jumelage en tant que secrétaire et en peu de temps elle officiait dans son rôle qui était le sien. Elle nous faisait profiter de ses idées et l'on pouvait échanger en toute simplicité : sa bonhomie planait en permanence, sa gentillesse à l'égard d'autrui était sans équivoque, son opiniâtreté était au service de l'objectif à atteindre.

Il y a tout juste un an, et ce n'est pas si loin dans le temps, nous profitons d'une semaine en Ecosse à l'occasion du 30^{ème} anniversaire fêté à Carnoustie.

Claire et Jean Louis ont découvert la région des Borders mais aussi Carnoustie et sa périphérie. Des moments très



intenses et très appréciés pour ce premier voyage en terre écossaise leurs ont laissé je pense un très bon souvenir.

A l'assemblée générale en mars dernier, on avait ressenti une baisse d'énergie sans savoir ce dont à quoi cela allait conduire.

Claire, tu nous manques déjà à tous et saches que tu resteras très longtemps gravé dans nos esprits et nos cœurs.

Nous pensons très fortement à tes enfants et à ta famille.